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بالاضافة الى ذلك، يعمل مركز الخدمة للتربية والتعليم الهاتفي الذي رقمه 6552* في التواريخ التالية بشكل مكثف أكثر من الأوقات العادية:
في ايام الاحد – الخميس 24.8.23-20 بين الساعات 07:30 – 19:00 | في يوم الجمعة 25.8.23، بين الساعات 08:00 – 13:00
في ايام الاحد – الخميس 31.8.23-27 بين الساعات 07:30 – 19:00 | في يوم الجمعة 1.9.23، بين الساعات 07:30 – 13:00 

في يوم الأحد 3.9.23، بين الساعات 07:00 – 19:00 | في ايام الاثنين – الخميس 9.9.23-4، بين الساعات 07:30 – 19:00
يعمل المركز الهاتفي بشكل اعتيادي في كل أيام السنة بين الساعات 7:30 – 17:00

وزارة التربية والتعليم مقر افتتاح                                                                            
السنة الدراسية 2024     

نمومرونةاستقرار

تدعوكم وزارة التربية والتعليم للتوجه بخصوص اي موضوع يتعلق بافتتاح السنة 
الدراسية، الى غرفة الطوارئ في القدس والى المكاتب اللوائية، وفقا للتفصيل التالي:

مقر افتتاح السنة الدراسية
في القدس بقيادة

وزير التربية والتعليم ومدير عام الوزارة

في يوم الخميس، 31.8.23
بين الساعات 18:30 – 22:30

في يوم الجمعة، 1.9.23
بين الساعات 06:30 – 09:30

السيد مئير شمعوني، مدير لواء القدس ومدينة القدس 
السيد ساعر هارئيل، مدير لواء حيفا

السيد رام زهافي، مدير لواء الجنوب
السيدة فارده اوفير، مديرة لواء المركز

السيدة ايلانه نولمان، مديرة دائرة التعليم الاستيطاني، المدارس الداخلية وهجرة الشبيبة
د. اورنه سمحون، مديرة لواء الشمال
السيدة حايا شيتاي، مديرة لواء تل ابيب

السيد شاي كالدرون ، مدير اللواء اليهودي المتدين المتزمت )الحريدي(

education.gov.il انتم مدعوون للدخول الى موقع الوزارة
او الى صفحة الفيسبوك التابعة للوزارة والاطلاع على التحديثات بشكل جاري

في التربية  
والتعليم ن����ؤث����روزارة التربية والتعليم تتمنى لكم سنة دراسية ناجحة  

الانتخابات   " العكاوي  البيت   " قائمة  تخوض 
لعضوية المجلس البلدي في عكا، اذ يرأس القائمة 
الشيخ محمد سالم. وتأتي الانتخابات للسلطات 
المح��ل��ي��ة ف��ي ع��ك��ا، ف��ي ف��ت��رة ت��ش��ه��د ف��ي��ه��ا الم��دي��ن��ة 
تحديات كثيرة، خاصة تلك المتعلقة بأحوال الأقلية 
رئيس  ه��ا،  قناة  استضافت  وق��د  فيها.  العربية 
الموقع  في  والمرشح  سالم،  محمد  الشيخ  القائمة 
معهما  وتح��دث��ت  الفتاح  عبد  محمد  فيها  الثالث 
 ، التحديات   ، الانتخابات  لخ��وض  ال��دواف��ع  ح��ول 

الخطط والبرامج التي يطمحان لتحقيقها. 

هذه  ضمن  الانتخابات  خوض  ق��ررت  لم��اذا   •
القائمة لعضوية المجلس البلدي؟

الشيخ محمد سالم: "قررنا ان نخوض الانتخابات 
لان الواقع مرير واليم في مدينة عكا، فهناك تمييز 
ف��ي الخ��دم��ات والم��ي��زان��ي��ات ض��د الأق��ل��ي��ة العربية 
بها  ينهض  لمن  بحاجة  عكا  مدينتنا.  في  الموجودة 
ويقوم بتغيير هذا الواقع لأن من تصدروا المشهد 
ال��س��ي��اس��ي ع��ل��ى م���دار 20 ع��ام��ا ك��ان��وا ج����زءاً من 
المشكلة ولم يكونوا يوما جزءاً من الحل، فارتأينا 
ونغير  البلدة  هذه  في  ننهض  ان  القائمة  هذه  في 
وهو  وعما  ونهجاً  ق��ولا  وأطلقنا  الجديد  ال��واق��ع 

شعار التغيير معاً من اجل مدينتنا عكا".

• هل هذه اول مرة تخوض فيها الانتخابات؟
محمد عبد الفتاح: " هذه ليست اول مرة اخوض 
فيها الانتخابات، في المرة السابقة كنت ايضاً في 
التي  الثانية  الم��رة  وه��ذه  العكي،  التحالف  قائمة 
لأننا  ننجح  ان  ونأمل  الانتخابات  فيها  اخ��وض 
نرغب بالتغيير واتخاذ نهج جديد في عكا ونعيد 
رئيس  م��ن  السابق  النهج  كرامتهم.  للمواطنين 
بشكل كبير حتى  البلدية والأعضاء كان مجحفاً 
ماحظاتهم،  يقبل  يكن  فلم  معه،  تحالفوا  مم��ن 
واهمال  دائ��م��ا  ال��ي��ه��ودي  ال��وس��ط  بدعم  ويكتفي 

الوسط العربي".

الأق��ل��ي��ة  م��ن��ه  ت��ع��ان��ي  اك��ث��ر م��ج��ال  • م���ا ه���و 
العربية في عكا ؟

منها  م��ج��الات  ع��دة  "ه��ن��اك  ال��ف��ت��اح:  عبد  محمد 
في  الم��دارس  ع��دد  وان  خاصة  والتعليم،  التربية 
اليهودي  الوسط  في  بينما  م��دارس   4 فقط  عكا 
ه��ن��اك ال��ع��ش��رات م��ن الم�����دارس ف��ي��ه��ا ال��ص��ف��وف 
الطاب  يتكدس  العربية  الم��دارس  في  اما  خالية، 

مثل علبة السردين".

• من تضم قائمتك التي ترأسها؟
الشيخ محمد سالم: "تضم العديد من خيرة أبناء 
وأن��اس  ومتعلمون  ع��ادي��ون  أن��اس  ال��ب��ررة،  عكا 
جاءوا من خط الفقر لينهضوا بهذه المدينة. تشكل 
هذه القائمة اليوم مرحلة مهمة في تاريخ مدينة 
المشهد  سنتصدر  جديد،  من  بعكا  للنهوض  عكا 
في  والانج��ح  الأق��وى  المعادلة  ونكون  السياسي 

تغيير الواقع الموجود في مدينة عكا".

وحدة  إقامة  عن  اع��ان  عكا  في  هناك  ك��ان   •
عكية التي تضم ممثلين عن الأحزاب المختلفة 
التجمع  الج��ب��ه��ة،  ال��س��ل��م��ي��ة،  الح���رك���ة  م��ن��ه��ا 
ضمن  لستم  أنتم  لم��اذا  وحزبيين،  ومستقلين 

هذه الوحدة؟
الشيخ محمد سالم: "نحن رفضنا المشاركة في 
هذا الاجتماع والسبب هو ان من تصدروا المشهد 

قائمة "البيت العكاوي" تخوض الانتخابات لعضوية المجلس البلدي في عكا: 

"عكا بحاجة لمن ينهض بها ويقوم 
بتغيير هذا الواقع لأن من تصدروا المشهد 

السياسي على مدار 20 عاما كانوا جزءاً 
من المشكلة ولم يكونوا يوما جزءاً من الحل"

تصدر  ال��ذي  النائب  رأسهم  وعلى  السياسي 
فشاً  فشل   ، جمل  اده��م  ع��ام��اً   20 م��دار  على 
ذريعاً في إدارة الملف في وسطنا العربي. حان 
المزعومة  ال��وح��دة  ه��ذه  ورفضنا  التغيير  وق��ت 

التي لم تلب مطالب الاهل في عكا".
 

• الم يكن انسب لكم كقائمة ان تذهبوا لهذا 
الاجتماع وتسمعوا صوتكم؟

ال��ش��ي��خ محمد س��ال��م: "اس��م��ع��ن��ا ه���ذا ال��ص��وت 
الوحدة  لهذه  يأتي  من  ان  وقلنا  الاجتماع  قبل 
النائب هو الأول هذه ليست وحدة  ان  ويفرض 
ان  يجب  الحقيقية  ال��وح��دة  مزعومة،  وح��دة  بل 
والمستقلين  والاط���ر  ال��ت��ي��ارات  كافة  م��ن  تتشكل 
والمهنيين، عندها ستكون وحدة حقيقية ستمثل 
أهالي عكا. اما هذه الوحدة ان تفرض امراً واقعاً 
القائمة  نحن  ب��ه.  قمنا  م��ا  وه���ذا  تحالفاً  يسمى 
الوحيدة التي لم تحضر الاجتماع ورفعت شعار 
وتوافقوا  وذهبوا  لهثوا  الاخ��رون  بينما  التغيير 
في  سمعنا  والم��ن��اص��ب.  والم��ق��اع��د  الأرق����ام  على 
يطلب  ل��م  ال��ذي  الوحيد  الح��زب  القريب  ال��وق��ت 
من  انسحب  ال���ذي  التجمع  ح��زب  ه��و  مناصب 
هذه الوحدة قبل أيام، لأنه قال منذ البداية نحن 
نريد وحدة شاملة تجمع جميع الأطر والاطياف 
وال��ق��وائ��م، ع��ل��ى م��ا ي��ب��دو ه���ذه ال��وح��دة ل��م تلب 

رغبات التجمع ، لذلك انسحبوا".

مع  ت��ت��ح��ال��ف��وا  لان  ام��ك��ان��ي��ة  ه��ن��اك  ه���ل   •
الشخصيات التي انسحبت؟

الشيخ محمد سالم: "كل شيء وارد فالسياسة 
ان تكون  بالتغيير وفي  ينادي  الممكن ومن  فن 

الحلول لصالح مدينتنا عكا".

ال��ت��ي  ال�����ص�����ورة  ه�����ذه  الم���م���ك���ن  م����ن  • ه����ل 
ت��ط��رح��ون��ه��ا ان��ت��م وال��ق��وائ��م الأخ����رى ان لا 
في  للتصويت  ب��الخ��روج  عكا  أبناء  تشجع 

يوم الانتخابات؟
الوحدة،  يريدون  الفتاح: "اهل عكا  محمد عبد 
يروا  ان  يريدون  منهم   60% من  اكثر  وهناك 
البلدية  التغيير وعما مختلفا غير الموجود في 

على مدار سنوات عديدة".

جمل  أده��م  شخص  على  اعتراضكم  ه��ل   •
الجنوبية  الإس��ام��ي��ة  الح��رك��ة  ت��ك��ون  ان  ام 
في  واح��د  رقم  هي  الموحدة  للقائمة  التابعة 

هذه القائمة التحالفية؟
على  اع��ت��راض  ي��وج��د  "لا  س��ال��م:  محمد  الشيخ 
له ولكن نحن  ، كل الاحترام  ادهم جمل  شخص 
نعترض على النهج، فهذا الشخص تصدر المشهد 
ولكن  عكا  بمدينة  عاما  عشرين  لم��دة  السياسي 
وفي  مغفلين  ليسوا  عكا  اهل  التغيير.  وقت  حان 
حول  واس��ع  التفاف  هناك  سيكون  الفترة  ه��ذه 
قائمتنا التي رفعت حقيقة نهجا وقولا وعما لواء 
التغيير وسنمضي في هذا اللواء ، لن نساوم ولن 

نغير مبادئنا وسنستمر في خدمة شعبنا".

لتمر  ال��ق��ائ��م��ة  تح��ت��اج  الأص����وات  م��ن  • ك��م 
نسبة الحسم في عكا؟

صوت  ب��ين  1500-1200  القائمة  "تح��ت��اج 
الان في قائمة  حتى تمر نسبة الحسم، ونحن 
البيت العكاوي تجاوزنا المقعدين وفقاً لائحتنا 

الداخلية وسنعمل على عبور المقعد الثالث".

• ماذا تسمع من الناس في الشارع، ما هي مطالبهم 
من المرشحين لعضوية المجلس البلدي؟

ت��ك��ون هناك  ب��أن  ال��ن��اس  ال��ف��ت��اح: "ي��ط��ال��ب  محمد عبد 
خدمات اكثر لهم واهتمام، فعلى سبيل المثال عكا القديمة 
انها  الا   ، عليها  السياح  واقبال  التاريخية  مكانتها  رغم 
طوارئ  خدمة  او  صيدلية  هناك  توجد  ولا  كما  مهملة، 

وغيرها من الأمور".
 

• هل هناك حضور لوجوه نسائية في قائمتكم؟
من  للعديد  حضور  هناك  "ن��ع��م،  س��ال��م:  محمد  الشيخ 
عن  قريب  عما  وسنعلن  القائمة  في  النسائية  ال��وج��وه 
برأينا  القائمة.  ضمن  ستكون  التي  النسائية  مرشحتنا 
ان المرأة هي عامل هام، ولها دور هام ايضاً في تعزيز 
لننهض معهن في سبيل  النسائي في مدينة عكا  العمل 
إنجاح مدينتنا عكا والنهوض بالمرأة العكاوية ليس على 

صعيد سياسي فحسب بل على جميع الأصعدة".

ماذا عن صوت الشباب؟
الان��ت��خ��اب��ات سيكون  ه���ذه  ال��ش��ي��خ محمد س��ال��م: "ف���ي 
هاما  عاماً  الشريحة  ه��ذه  من  المرشحين  الشباب  دور 
بين 2000- يشكلون  لأنهم  القوائم،  مصير  تحديد  في 

3000 صوت ، لذلك نهيب بالشباب لالتفاف حول هذه 
القائمة لتعزيز دورها ومكانتها".

• ماذا عن الرئاسة هل ستتحالفون مع مرشحين؟
قبل  رسمي  بيان  لدينا  "سيكون  سالم:  محمد  الشيخ 
الان���ت���خ���اب���ات، ون��ح��ن الان ن��ت��ف��اوض م���ع الم��رش��ح��ين . 
يلبي  من  مع  وسنكون  تفاهم  صيغة  الى  نصل  ان  نأمل 
اكثر  يعطي  وم��ن  العكي  العربي  لمجتمعنا  خدمات  اكثر 

ميزانيات لمجتمعنا العربي".

من اليمين محمد عبد الفتاح والشيخ محمد سالم


